
Gewicht Updates

Geschrieben von Miki - 24.08.2018 14:40

Habe gerade heute die ersten Runden mit dem BMW 2002Tii vor und nach dem Update gedreht. Nach dem Update stimmt der Sound nicht mehr und der Beschleunigungsverlauf sprich, die Drehzahl verschluckt sich, zwischen 6-9000 gibt es LÄrger und es häßt sich grauenhaft an. So also nicht wirklich fahrbar. Bei den Porsches gleiches nur etwas abgeschwächer.

Habe beides gegeneinander getestet, vor dem Update paßt alles nach dem Update eben oben genanntes.

Auf beiden Systemen getestet und auf dem Rechner meiner Freundin, überall gleiches Problem.

Denke da muß nochmal nachgearbeitet werden.

Gruß Miki

Aw: Gewicht Updates

Geschrieben von MichaW - 24.08.2018 14:57

Nächste.

Was du schilderst ist völlig unmöglich durch eine simple Gewichtserhöhung bzw Reduzierung in der hdc.Datei. Auch ist es keinem bei irgendwelchen Testfahrten aufgefallen.

Scheint also ein sehr exklusives Problem zu sein.

Und bring mal deinen Lowguard zum laufen und guck was der dir sagt.

Glück auf!

Aw: Gewicht Updates

Geschrieben von Miki - 24.08.2018 15:41

@MichaW

Verdammt, haste wieder Recht gehabt :(

Scheint ein Windows10Pro Problem zu sein. Da ich die Rechner nach dem Budenupdate nicht neugestartet habe (Bei Vista nie gemacht und da ist das nie passiert) ist die Welt wieder in Ordnung.

Scheint so als ob die Sounds die ja in Verbindung mit der gefahrenen Drehzahl erklingen im Cache waren und von da nicht aktualisiert wurden. Mehr Gewicht gibt ja eine verzögerte Beschleunigung daher wohl die Unstimmigkeiten.

Alle Rechner neu gestartet auf keinem mehr ein Problem.

Lowguard war testweise an und aus.

Hilft evtl. einigen.

Bitte also untertänigst um vergebung;) Hast in Zandvoort ein Bier bei mir GUT.

Gruß Miki

Edit: Liegt evt. dann auch an der Größe de Hauptspeichers, von wegen Cachegröße...
